

## 社会見学－4年生



4年 男子

ぼくは、中部国さい空こうへ行って、飛行きがとぶのにだいじなのは、風の向きだということを学びました。このことを初めて知りました。とこなめ市では、絵つけ体けんでタイルにみかんをかきました。とてもうまくできてうれしかったです。



4年 男子

ぼくは社会見学で、飛行場で真けんに仕事をしている人たちから、いろいろなことを学びました。たとえば、飛行機には風が必ず必要で、気温が高ければ高いほど速く、高く飛ぶことがわかりました。ぼくも、飛行場で真けんに仕事をしている人をみならって、真けんに勉強にとりくみたいです。



## 朝礼スピーチ金メダラー－12月18日（月）



4年 女子 「2学期にがんばったことと3学期にがんばりたいこと」

私は2学期にがんばったことは、国語です。文章を気を付けて読むことと漢字の読み書きをがんばりました。その結果テストで良い点を取ることができたので、うれしかったです。

3学期にがんばりたいことは、苦手な理科です。家で自主勉強をして、テストで良い点を取れるようにがんばりたいです。



5年 男子 「冬休みにしたいこと」

ぼくが冬休みにしたいことは、運動です。長い休みはだいたい家にこもっているので、運動をしっかりと、体を温めてインフルエンザにかからないようにしたいです。もう一つは、2学期の復習です。苦手な所をしっかりと復習し、3学期によいスタートをきりたいです。

2学期最後の朝礼スピーチの発表でした。発表者の中で、声の大きさ、目を見て話すこと、間の取り方、姿勢、話す速さの5項目が模範的だった二人です。